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ÑÏÎÐÒÓ - ÄÀ! ÊÓÐÅÍÈÞ - ÍÅÒ!

Тема: “Олимпиада в Солт-Лейк-Сити”

Ведущий. Владимир Вольфович! Что
было сегодня на заседании Госдумы?

Жириновский. Мы все были возмущены
тем, что скопилось слишком много негатива,
связанного с отношением к нашей команде, и
в конечном итоге Государственная Дума при-
няла постановление, в котором заявила свою
жесткую позицию, несогласие с тем, что про-
исходит.

Это ведь не только Олимпийские игры, это
уже много лет плохое отношение к России. И
когда говорят, что спорт вне политики, это глу-
бочайшее заблуждение. Все в этом мире по-
литизировано.

Это целенаправленная политика унизить
нашу страну, как бы нас опустить. Мол, вот по-
смотрите, русские, вы были когда-то великим
Советским Союзом, а сейчас вы слабенькая де-
мократическая Россия, и мы вам во всем это
покажем. И самое простое сегодня  - показать
в спорте.

Мы соперники в военном отношении. Если
бы не было России, то все, вся планета лежала
бы, как подстилка, под Америкой. И американ-
цев раздражает, что Россия - единственная в
мире страна, которую они боятся, у которой есть
отличное оружие противодействия – это страх.

Я настаивал, чтобы была позиция Государ-
ственной Думы: немедленно команду отозвать.
Это было бы проявление силы: мы не хотим с
вами участвовать в этих играх, где фальсифи-
кация результатов, где предвзятое судейство,
где наглое и психологическое, и моральное
давление на нашу команду. Нет. Среди депута-
тов есть такие прозападные, такие слабенькие,
трусливенькие, как и чиновники, которые по-
ехали с нашей командой. Этот Госкомспорт
разгонять нужно, Тягачев этот не тянет Олим-
пийский комитет. А Смирнов, бывший предсе-
датель комитета. Он где? Подкупают и депута-
тов, и министров, и чиновников. Нужна кадро-
вая революция.

Ведущий. Вот,  уехали мы с Олимпиа-
ды, и что было бы дальше?

Жириновский. Весь мир бы сказал: молод-
цы, русские! Они не желают участвовать в этой
грязи. Это грязный спектакль. А когда мы со-
глашаемся участвовать, значит, мы соглаша-
емся с этой формой поведения.

Вот сегодня сыграть матч в хоккей с аме-
риканцами (беседа проходила за два часа до

Зимние Олимпийские игры в Солт-Лейк-
Сити ушли в прошлое.

Завершились бурей возмущения со сторо-
ны россиян.

Возмущение вызвано наглостью и попра-
нием международных норм спортивного пра-
ва со стороны америкосов.

Против наших спортсменов объедини-
лись все. И СМИ США, и американское лобби
в МОК, и Антидопинговый комитет, и судейс-
кий корпус, и даже наши толстозадые чинов-
ники по спорту. В общем, дали России оплеу-
ху. И сейчас смотрят, а чем мы, россияне, от-
ветим на это?

А ответить можно лишь одним – успеха-
ми в спорте. И прежде всего, в тех его видах,
которые наиболее популярны. Футбол. Хок-
кей.

И поддерживать надо не только самих
футболистов и хоккеистов. Соревнования без
болельщиков – это полный отстой. Болель-
щик – главное действующее лицо состязаний.
Именно ради него они и проводятся.

Из всех политиков только Жириновский
понимает это.

Он самый уважаемый политик среди бо-
лельщиков. Потому что известен своей помо-
щью российским спортивным клубам.

Помощь эта разнообразна: издание фа-
натской прессы, организация поездок болель-
щиков, вызволение несправедливо аресто-
ванных болельщиков из милицейских “обе-
зьянников” и многое другое. Недавно вышли
две брошюры о футбольных фанатах Евро-
пы, изданные ЛДПР: “Футбольный хулиган”
и “Высшая мера”.

Особенно хочется рассказать о подарен-

ном московским фанатам клубе. Там имеют-
ся тренажерный зал, сауна, безалкогольный
бар. Можно и в бильярд сыграть, по видео
посмотреть самые интересные матчи.

Но Жириновский оказывает помощь не
только московским фанам – болельщикам
“Динамо”, “ЦСКА”, “Спартака”, “Торпедо” и
“Локомотива”. Об этом знают те, кто болеет
за питерский “Зенит”, волгоградский “Ро-
тор”, ярославский “Локомотив” и челябин-
ский “Трактор”.

У ЛДПР есть своя команда в Рузе – чем-
пион Московской области по футболу (доп-
ризывная молодежь). В Воскресенске ЛДПР
помогает боксерам. В Пушкино – развивает
бадминнтон. В Зеленограде – шахматы. И не
счесть спортивных мероприятий по всей
стране, которые организовали члены
партии.

Я знаю фанатов, которым Вольфыч по-
могал лично. Они не смогли достать биле-
ты на Волгоград и Питер. Тогда Жириновс-
кий обратился в МПС и оба раза организо-
вал дополнительные поезда.

Вот как надо поддерживать спорт. А то
от “забот” чиновников он совсем загнется.

Мне сказали, что у Жириновского в ап-
реле День рожденья. Поздравляю лидера
ЛДПР с этим праздником от лица многомил-
лионной армии российских болельщиков.
Желаю ему хорошего здоровья, чтобы хва-
тало сил ставить на уши зажравшихся и об-
ленившихся чинуш и помогать отечествен-
ному спорту!

Дмитрий ЖУЛЕБИН, заслуженный
фанат “Спартака” и сборной России

ЖИРИНОВСКИЙ  в программе “НТВ ПЛЮС”
“Ночной разговор: День – ночь”

25 февраля 2002 года

начала матча), и уехать. И играть жестко, пря-
мо клюшкой по голове  бить, не стесняться. В
бок пихать, толкать, затоптать их. Бородино уст-
роить.

Ведущий. Но будут же удаления!
Жириновский. И снова выходить, и снова их

долбать, то есть ответить им, обязательно отве-
тить, чтобы они почувствовали, что на это наглое
поведение у русских тоже есть своя гордость.
Долбануть, а не подставлять  левую и  правую
щеки.  Америка любит наглых, она любит, чтобы
была жесткая позиция, они учитывают только
силу. Если приезжает мягкий московский интел-
лигент, мы ни одни игры не выиграем. Нас будут
топтать, даже если мы хорошо подготовим спорт-
сменов, и у них будет отличное здоровье. Все
равно найдут способ, как выбить нас и не дать
нам золото, не дать нам первые места. Это по-
литическая борьба.  Американцам нужно, чтобы
Россия проигрывала, тогда они получают удо-
вольствие. Вот в этом проблема.

Ведущий. А может, есть недоработки и
Госдумы?

Жириновский. Согласен. Есть момент и на-
ших недоработок общих. Это, например, потеря
спортивных баз. Я сам из Алма-Аты. Медео – это
была самая лучшая наша конькобежная база, или
Бакуриани в Грузии. Мы потеряли огромное ко-
личество спортивных сооружений. И эти чудаки,
которые делили СССР, они не понимали, что так
нельзя было. И мы остались без баз.

Ведь с нуля опять начинать. Где мы возьмем
новые горы, новые трассы,  новые виды спорта,
которых у нас просто не было до последнего вре-
мени. И ребята тратят огромные деньги для тре-
нировок за рубежом. Поэтому надо обязательно
проявлять внимание к спорту.

Вот видите, сейчас есть постановление Гос-
совета. Президент напрямую об этом сказал.
Обязательно нужно резко поднять спортивную
базу, обязательно восстановить все спортивные
клубы. Был “Кожаный мяч”, в каждом дворе ре-
бята играли, гоняли мяч. Физкультура должна
быть во всех вузах, везде, во всех учебных заве-
дениях. Мальчиков собрать всех. Они не долж-
ны быть беспризорниками. Кадетские корпуса,
суворовские училища, там спорт и военная под-
готовка, спорт и военная подготовка. А деньги
должны дать наши деловые люди.

Важно, чтобы была пропаганда. Что такое
Лесин, это пропаганда разве? Он занимается
чем? Делит частоты, кому и что продать.

Окончание на стр. 3.

В настоящее время таганрогская организация ЛДПР приобретает новое
лицо. В первую очередь это, естественно, связано со сменой лидера. Теперь
координатором организации является Вячеслав Григорьев, известный в про-
шлом футболист таганрогского “Торпедо” и ростовского “Ростсельмаша”.

ËÄÏÐ - ÑÀÌÀß ÑÏÎÐÒÈÂÍÀß ÏÀÐÒÈß!

По словам Вячеслава Анатольевича, уход
прежних лидеров на работоспособности
парторганизации ничуть не сказался. Во всяком
случае, массового исхода из партии ее членов
не наблюдалось. Ушли единицы. Сейчас в таган-
рогской организации ЛДПР состоит около 100
человек. Из них 30 - “новобранцы”, все осталь-
ные представляют “старую гвардию”. В том чис-
ле и заместители координатора Аза Брагинец и
Людмила Небиеридзе.

Похоже, Вячеслав Григорьев пока что только
осваивается на новом поприще. Тем не менее,
взятая им линия на омоложение партсостава, не
кажется такой уж утопической. Жириновцам есть

чем привлечь в свои ряды юных таганрожцев.
Был проведен турнир по мини-футболу среди
детских команд, игроки которых - ребята 1988-
1989 годов рождения. Он был посвящен 12-
летию ЛДПР и, по заверению Вячеслава Ана-
тольевича, отныне станет ежегодным. По край-
ней мере, тренеры детских команд, участво-
вавших в турнире, очень просили об этом ру-
ководство окружной организации.

Но не только футболом живут таганрогс-
кие либерал-демократы. Они провели два суб-
ботника в Приморском парке. Причем в эту
акцию с энтузиазмом включилась молодежь.

Окончание на стр. 4.
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Прав Пушкин. Действи-
тельно из года в год со всех
столиц субъектов Российской
Федерации в Москву слета-
лись не вороны, чтобы попи-
ровать на столичных помой-
ках. А прилетали губернаторы
и главы законодательных ор-
ганов из регионов России.
Чтобы выбить финансовые
подачки из федерального
бюджета.

Немного истории. После
неудавшегося (но до смерти
напугавшего российскую
власть) коммунистического
путча в 1993 году между Цен-
тром и провинциями был зак-
лючен пакт.

Региональная власть бра-
ла на себя обязательство дер-
жать в ежовых рукавицах от-
морозков из ультрарадикаль-
ной оппозиции. Центр (в лице
Ельцина и Семьи) обещал
провинциальным боссам “су-
веренитет” их удельных кня-
жеств и абсолютный контроль
над распределением матери-
альных потоков внутри реги-
она.

Официальным выраже-
нием данного пакта стало об-
разование нового представи-
тельного органа Российской
Федерации.

На смену Верховному Со-
вету пришло Федеральное
Собрание. Оно состояло из
двух палат. Нижней и верхней.
Нижняя – Государственная
Дума. Верхняя – Совет Феде-
рации.

Государственная Дума
принимала законы. Да, зача-
стую - со скандалами, с бре-
дом и поливанием микрофо-
нов фальшивыми слезами и
настоящими соплями. Но при-
нимали!

А вот верхняя палата (так
называемые “сенаторы”) за
годы своей работы ничего по-
лезного не произвела на
свет. Но она и не создавалась
для работы. Это была лишь
кость, брошенная хозяевам
субъектов Федерации за их
поддержку Центра.

Субсидии, квоты, лицен-
зии, дотации… Все разворо-
вано. Большая часть финан-
сов, выклянченных у Центра,

Не стая воронов слеталась
На груды тлеющих костей.

(“Братья разбойники”. А.С. Пушкин)

сейчас лежит в банках США,
Англии, Швейцарии, Испании,
Франции, Германии и других
стран.

“В товарищи себе мы взяли
Булатный нож да темну ночь;
Забыли робость и печали,
А совесть отогнали прочь”.

Чем была провинциальная
власть во времена СССР? При-
датком КПСС.

Кем были руководители об-
ластных исполнительных струк-
тур? Серыми мышками.

Что же произошло? Как
трусливые серые мышки пре-
вратились в волков?

Всем известно, что в нашей
стране власть на местах креп-
ко связана с уголовным миром.
Губернаторам и их окружению
кажется, что местная мафия у
них на подхвате. На самом деле
все наоборот.

Именно уголовная мафия
сформировала психологию
представителей мафии полити-
ческой. Дала почувствовать
вкус больших денег и сладкое
чувство безнаказанности, когда
“все схвачено” и особо ретивый
противник никуда не сможет
уйти от контрольного выстрела
в голову.

Кровь. Деньги. Полное от-
сутствие совести. Все совсем
как и два века назад.

Что же отличает современ-
ных братьев разбойников от

воров и убийц эпохи Пушки-
на? Масштабность преступле-
ний и нечеловеческая жесто-
кость.

“Но иногда щажу морщины:
Мне страшно резать старика;
На беззащитные седины
Не подымается рука”.

Вот ведь, были во време-
на Пушкина даже сентимен-
тальные разбойники.

Ныне иные нравы. У гу-
бернаторов и их ставленников
в городах и районах подыма-
ется рука – и на стариков, и
на детей, и женщин. Приходя-
щие из федерального бюдже-
та деньги, предназначенные
пенсионерам, учителям, вра-
чам, библиотекарям, работни-
кам госпредприятий и другим
категориям российских граж-
дан, нагло прикарманиваются
местным чиновничеством.

В результате – голод, от-
чаяние, болезни, смерть…
Ежегодно население России
уменьшается на сотни тысяч
человек. Словно на ее просто-
рах идет невидимая и жесто-
кая война.

Сейчас в связи с рефор-
мированием Совета Федера-
ции (теперь из регионов туда
делегируют уже не губернато-
ров, а мало что значащие фи-
гуры, так называемых “пред-
ставителей”), его функции ста-
новятся все более номиналь-
ными. Процесс, как говорится,
пошел.

Дальше – больше. Ясно,
что со временем такой гнус-
ный атавизм ельцинской эпо-
хи, как Совет Федерации, ис-
чезнет с многострадального
тела новой Росссии.

Кстати, Председатель
ЛДПР В. Жириновский уже
давно предлагал это сделать
сразу.

Но есть немало сил, бо-
рющихся за сохранение верх-
ней палаты даже в новом,
впрочем, все равно совершен-
но недееспособном виде.

Почему?
Спросим у Пушкина:

“Поймали нас – и кузнецы
Нас друг ко другу  приковали,
И стража отвела в острог”.

Да, если в столице неко-
му будет замолвить словечко
за проворовавшихся вдрызг
провинциальных чинуш, то им
придется ответить за все.
Призрак Последнего вагона на
Север маячит на путях Ярос-
лавского вокзала.

Как там у старика Маркса
в “Манифесте”? Чуть переде-
лаем текст и получим ответ:
бьет последней час награб-
ленной удельными князьками
государственной собственно-
сти. Экспроприаторов эксп-
роприируют. Топором на Лоб-
ном месте…

А губернаторов лучше на-
значать. Так всегда было на
Руси. И связей с местной ма-
фией будет меньше. И снять,
если нагадят, легче. И легче
посадить за преступление, не
заморачиваясь подтасован-
ными результатами липовых
региональных выборов.

Виктор ГЛАМАЗДИН

Пишет Вам сельский житель из Кировской
области.

Прочитал газету “ЛДПР” № 15 за 2001 год. В
рубрике “Неизменные принципы ЛДПР” в раз-
деле “Экономика” может быть можно добавить
пункт: “Поставить сельскохозяйственное произ-
водство России под полный контроль государ-
ства”. Кто успешно занимается фермерством –
пусть занимается, но государство фактически
бросило сельское население на произвол судь-
бы, и поэтому основная масса живет сейчас пло-
хо. В частности, и наш сельхозкооператив “Кор-
минский”.

Государство отделилось от сельского хозяй-
ства. Новую технику – колесные и гусеничные
трактора, комбайны – не поставляют. Оборудо-
вание, особенно на фермах, изношено до пре-
дела. Строительства никакого не ведется: ни
жилищного, ни производственного. Основная
причина – нет денег. Деньги кооператив в основ-
ном получает от продажи молока. А завод по пе-
реработке молока один на весь район – монопо-
лист. Как только в летний период количество мо-
лока начинает увеличиваться, закупочные цены
на него сразу снижаются. Деньги уходят на на-
логи, зарплату, за электроэнергию, ГСМ. На по-
купку новой техники, на развитие производства
ничего не остается. Вначале фермерского дви-
жения у нас в районе организовалось примерно
30 хозяйств. Но самые крепкие продержались 5
лет, пока были льготы на налоги. В настоящее
время нет ни одного фермерского хозяйства.

Живем, кто как может. Видимо, измором ре-
шили уничтожить сельскохозяйственное произ-
водство России.

Может быть, руководство ЛДПР во главе с
Жириновским выступит в защиту крестьянства.
Поднимут вопрос в Госдуме, на других уровнях
власти. В частности по первой программе теле-

видения об отечественном сельском хозяйстве
ни слова. По идее этим вопросом должна за-
ниматься аграрная партия, но она  об этом за-
была напрочь. Надо бы что-то делать, а то по-
гибнем совсем.

С уважением,   А.Ф. Чешуин,
Кировская обл., Арбажский р-н, п/о Кормино

В Минсельхозе полагают, что частные инвесто-
ры проблему эффективности сельхозпроизводства
не решат. По их выкладкам ситуация близка к тупи-
ковой: несмотря на рост производства в прошлом
году на 6,2% (в основном за счет большого урожая
зерновых), общая кредиторская задолженность хо-
зяйств увеличивается на 10-15% в год и сейчас со-
ставляет 270 млрд. рублей. При этом импорт про-
довольствия вырос на 19%, что в три раза выше
темпов прироста отечественного производства.
Министр А. Гордеев заявил на коллегии министер-
ства: “Десять лет назад наши реформаторы
шагнули в никуда, мы до сих пор не можем оп-
ределить юридический статус нынешних зем-
левладельцев, бывших колхозников, которым
раздали земельные паи”. На коллегии также про-
звучало мнение, высказанное в приведенном пись-
ме: наши крестьяне воспитаны прежней сис-
темой, и они считают, что землю лучше от-
дать государству и пусть оно распорядится
ею по-государственому.

А что же ЛДПР? В Программе партии сказано:
Государство должно управлять экономическими
процессами в стране, должен быть воссоздан
мощный государственный сектор экономики.

ЗЕМЛЮ ЛУЧШЕ ОТДАТЬ В РУКИ ГОСУДАРСТВА
ЛДПР выступает за всемерную поддержку сель-

скому хозяйству, за сохранение сельскохозяйствен-
ных земель в руках производителей сельскохозяй-
ственной продукции. Она выступает за ограничение
продажи земли в частные руки.

В качестве первого шага помощи аграрному сек-
тору ЛДПР предлагает списать с сельхозпроизво-
дителей все долги по налогам и штрафам. Нужно
дать возможность работать тем, кто пока еще кор-
мит страну. Не менее 90% российского продоволь-
ственного рынка должно быть закреплено за оте-
чественными производителями. Следует ограни-
чить закупки зарубежных продуктов, которые дуб-
лируют имеющиеся в достаточном количестве оте-
чественные и открыть “зеленую улицу” российским
производителям. Необходимо ввести госзаказ на
сельхозпродукцию, чтобы у крестьянина появилась
уверенность в том,  что он сможет вырастить, уб-
рать и выгодно реализовать свою продукцию. Не-
обходимо выделение льготных кредитов крестья-
нам на приобретение с/х техники, ГСМ, удобрений,
на строительство перерабатывающих комплексов.
Развитие животноводства должно дотироваться го-
сударством.

Аналитический центр ЛДПР

В редакции побывали представители
жителей пос. Новая Брянь Республики Бу-
рятия, которые рассказали о чрезвычай-
ной ситуации, сложившейся в их посел-
ке, и передали открытое письмо на имя
Президента России В.В. Путина. Мы зна-
ем, что аналогичная ситуация имеет ме-
сто во многих регионах страны, и поэто-
му мы решили опубликовать письмо в на-
шей газете.

Господин Президент!
К вам обращаются жители поселка Но-

вая Брянь с населением 6 тысяч человек.
На глазах и с ведома всех ответствен-

ных должностных лиц наш поселок гиб-
нет, хотя буквально 2 года назад он был
перспективным рабочим поселком с раз-
витой инфраструктурой и двадцатью че-
тырьмя жилыми пятиэтажными домами.
Но после января 2001 года произошли
страшные трагические перемены: три пя-
тиэтажки разграблены и разворованы
полностью, остались одни стены, в пяти
домах остались жилыми только третья
часть, в остальных - также есть разграб-
ленные квартиры с разбитыми или зияю-
щими провалами окнами. Произошло это
по причине аварии на котельной и размо-
розки отопительной системы, которая до
сих пор не отремонтирована, а котельная
большей частью не дает тепло.

Наши власти бросили на произвол сот-
ни семей, лишившихся разом жилья, по-
зволили средь бела дня разграбить более
четырехсот квартир.

Вторую зиму, а зимы у нас по шесть ме-
сяцев, температура в жилых помещениях
составляет +3 - +5 градусов, а за окном –30
градусов. Люди ставят буржуйки, обогре-
ватели, уходят жить в дачные времянки.

Уже были смертные случаи из-за переох-
лаждения в квартирах. Дети вторую зиму
учатся в теплой верхней одежде, в классах
замерзают вода и цветы, ручки не пишут,
дети часто болеют. Та же картина в доме
для престарелых.

Жители пытались своими силами проти-
востоять разграблению и гибели поселка,
спросить с властей всех уровней, почему
происходит это безобразие, но тщетно. Со-
здается впечатление, что наши власть иму-
щие умышлено не принимают должных мер
по исправлению ситуации, более того скры-
вают происходящее, дезинформируют выше-
стоящие органы и прессу, в частности, МЧС
РФ, утверждая, что в поселке идет нормаль-
ная жизнь, работает котельная и т.п., ведя си-
туацию к тому, что со временем можно будет
сказать: “Нет поселка – нет проблем!”.

В связи с тем, что ни поселковые, ни рай-
онные, ни республиканские власти не в со-
стоянии разрешить возникшие проблемы,
мы вынуждены отправить в Москву своих
представителей. Они уполномочены всем
населением поселка довести до вашего све-
дения все факты вопиющей безответствен-
ности и безнаказанности должностных лиц
всех уровней, вплоть до Президента Буря-
тии Л. Потапова, который в курсе происхо-
дящего в поселке, но почему-то не в состоя-
нии изменить ситуацию, спросить с тех, кто
это допустил (по сведениям редакции мес-
тные власти пытались всеми способами
не допустить этой поездки представите-
лей поселка в Москву – прим. ред.).

Жители поселка обращаются к Вам, как
к гаранту Конституции, с надеждой  и
просьбой решить судьбу поселка и граж-
дан России, живущих в нем.

Более 150 подписей жителей
пос. Новая Брянь Заиграевского района

Республики Бурятия

Центральный Аппарат ЛДПР помог
представителям  жителей  поселка
встретиться с работниками телевизи-
онного канала РТР, которые сняли репор-
таж по проблеме, описанной в письме. Ре-
портаж был показан в одном из выпус-
ков новостей.
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- Станислав Михайло-
вич, ЛДПР и ее лидер уделя-
ют очень большое внима-
ние вопросам внешней по-
литики. Чем это вызвано?

- Когда говорят о внешней
политике, то обычно подразу-
мевают такие действия руко-
водства страны, министер-
ства иностранных дел, кото-
рые обеспечивают мир на гра-
ницах государства. Но ЛДПР
говорит и подчеркивает, что
такая деятельность важна,
поскольку без мира на грани-
цах никогда не будет высоко-
го уровня жизни у наших граж-
дан. И при этом добавляет, что
у внешней политики государ-
ства есть еще одна важная
задача.

- Нельзя ли уточнить?
- Можно. Лидер ЛДПР по-

стоянно говорит, да и в про-
грамме записано, что грамот-
ная внешняя политика спо-
собна обогатить государство,
его граждан, а безграмотная,
наоборот, разорить.

- Что такое грамотная
внешняя политика, что
такое безграмотная вне-
шняя политика?

- Вспомним советские вре-
мена, когда в Кремле сидели
старцы во главе с Брежневым.
Тогда советская внешняя по-
литика была нацелена на
одно: везде создавать и под-

Все мы помним репортажи
“НТВ” и “ТВ-6” из Чечни (1992-
2000 гг.).

Нет, в них не рассказыва-
лось о трагической судьбе со-
тен тысяч убитых, ограбленных,
изнасилованных и изгнанных из
своих домов бандитами рус-
ских, украинцев...

В этих репортажах говори-
лось об успешных “героичес-
ких” действиях террористов
против федеральных войск. И о
“зверствах” русских солдат, ко-
торые, иначе как шайки разбой-
ников, не показывались на те-
леэкране. С экранов на россий-
ского телезрителя обрушива-
лись водопады лжи и клеветы
на армию.

В конце концов, у власти на-
шлась политическая воля. И
подлая свора клеветников была
выброшена с телевидения. Ка-
залось бы - на помойку истории.

Ан нет. Вместе с другими
политическими трупами, отряд
оживших  мертвецов снова
вступил в схватку с русским на-
родом.

А пригрели эту команду зом-
би на радиостанции “Эхо Моск-
вы”. Да, читатель. Уже само на-
звание этого вертепа говорит о
том, что он служит рупором бан-
кирской верхушки столицы. Кто
у нас держит банки и какому они
богу поклоняются – известно.

И вышедшая в эфир “Эха”
передача киселевской команды
“Глас народа” полностью отра-
жала глас этой этнической груп-
пировки. Глас пакостников, не-
навидящих вскормивший и вы-
растивший их русский народ.  И
так яростно они поливали гря-
зью русских людей, что понево-
ле думалось: а может, и в самом
деле – русские виноваты? Раз
мы воспитали в своей стране та-
ких подонков – значит, не все у
нас в порядке.

О чем же шла в передаче
речь? Конечно же, о патриотиз-
ме. Он стал сейчас мишенью
для пасквилей и насмешек пред-
ставителей “народа”.

Вот выдержки из одной пе-
редачи такого рода и мои ком-
ментарии к ним.

Сорокина: Итак, как нам на-
учить подрастающее поколение
“Родину любить”?

Венедиктов: Что такое
патриотизм? Это любовь к Ро-
дине. А что такое Родина? Это
власть.

Видите, как все переверну-
то с ног на голову. Патриотизм
путем псевдологических ухищ-
рений превращается в любовь
к стоящим у власти бюрократам.
Естественно, такой “патрио-
тизм” никому не понравится.
Ловкой подменой понятий пат-
риотизм превращается в лизоб-
людство. И у неискушенного в
приемах риторики слушателя

Продолжение.
Начало на стр. 1.

Он должен каждый день, не
он, так другой, известный чело-
век должен каждый день призы-
вать, чтобы занимались спортом.
Ведь если наша военная про-
мышленность выпустит спортив-
ное оборудование, то оно будет
совсем не хуже зарубежных тре-
нажеров, в том числе “Кетлеров”
и т.д.

Ведущий. А что конкрет-
но нужно сделать?

Жириновский. Я уверен, что
очень много внимания теперь
Правительство будет уделять
спорту.

Если со спортсменами вес-
ти работу, вернутся ребята из-за
границы. Пусть все молодые
идут в спортивный зал. А то вот
сидят такие любители, пьют пиво
и кричат: давай, давай!  Так вы
не пиво пейте, а идите на стади-
оны, идите в тренажерные залы.
Не курите,  со своими девушка-
ми не развлекайтесь.

Все хотят, чтобы какой-то
мальчик стал чемпионом.  А этот
мальчик среди вас. Вы ему и по-
могайте, а не ждите, что приедет
бригада новых русских олимпий-
цев и она все победит. Эти ребя-
та в ваших школах, в ваших ву-
зах, в ваших дворах. Давайте им
помогайте! Вместе с ними болей-
те и участвуйте в этом же деле.
Сегодня все это закладывается.

Я чем могу в Госдуме по-
мочь? Тем, что я буду критико-
вать постоянно наш комитет по
спорту. Я постоянно требую от-
ставки некоторых председателей
комитетов, критикую целые
фракции, потому что все это име-
ет значение. Я единственный по-
требовал отставки министра
Рожкова, Председателя Госком-
спорта.

Ведущий. У Рожкова же
нет денег.

Жириновский. Те деньги,
которые есть у комитета по
спорту, нужно просто разумно
расходовать. Зачем в США по-
ехала эта огромная группа чи-
новников? Что они там делали?
Вы дайте эти деньги на новое
снаряжение спортсменам, вы
дайте эти деньги на хорошее пи-
тание. Чего они отправили об-
ратно ни с того, ни с сего ребят,
которые там должны были еще
бежать? Они просто занимают-
ся там своими чиновничьими ин-
тригами.

Центральная контрольно-
ревизионная комиссия (ЦКРК)
ЛДПР в 2001 году провела про-
верки деятельности ряда реги-
ональных организаций ЛДПР.

Содержание наших штабов
в надлежащем виде является
неотъемлемой частью работы
организации. К сожалению ряд
штаб-квартир имеет жалкий
внешний и внутренний вид, не
оснащены необходимой мебе-
лью и требуют основательного
ремонта. Есть координаторы (в
том числе бывшие), использу-
ющие наши штабы не в партий-
ных, а в своих, часто корыст-
ных целях. Так ЦКРК в ходе про-
верок  установила, что штаб-
квартиры в городах: Инза Уль-
яновской области (бывший ко-
ординатор В.Вылегжанин), Че-
лябинск (координатор В.Ани-
кин), Волгоград (бывший коор-
динатор А.Середа), Лермонтов,
Минеральные Воды Ставро-
польского края (координатор
М.Хлынов) используются для
проживания в них посторонних
лиц, что категорически недопу-
стимо.

Несмотря на то, что практи-
чески во всех организациях (где
есть штаб-квартиры) выполне-
но требование Центрального
аппарата об установке металли-
ческих дверей и решёток, кра-
жи партийной оргтехники про-
должаются. Этот факт наводит
на мысль о пособничестве не-
которых наших партийных “ак-
тивистов” лицам не чистым на
руку. Кроме того, часто сами ре-
гиональные координаторы со-
здают предпосылки для совер-
шения хищений в наших штабах
(передача ключей от квартир

На вопросы нашей газеты отвечает  заместитель Председателя ЛДПР,
руководитель Управления информации  ЦА ЛДПР Станислав ЖЕБРОВСКИЙ

держивать страны так называ-
емой социалистической ориен-
тации. Хотели, видите ли, по
всему миру насадить комму-
низм, а в результате миллионы
людей вынуждены были ездить
за колбасой в Москву.

- За колбасой, действи-
тельно, ездили, а как вот
колбаса связана с внешней
политикой?

- Напрямую. Чтобы поддер-
живать эту злополучную соцо-
риентацию Советский Союз
ежегодно дарил этим странам
по 7 – 8 миллиардов долларов
ежегодно. Это же все забира-
лось у нашего народа!

К вашему сведению, автоза-
вод, который выпускает “Жигули”
стоил 7 миллиардов долларов.
Видите, наши люди десятилети-
ями не могли купить автомаши-
ну, а мы каждый год дарили не-
известно кому, разным прохо-
димцам по автозаводу. Это что
нормальная внешняя политика
строить коммунизм, причем не-
известно где и с кем?!

- Почему неизвестно?
Деньги уходили, например, в
Африку.

- Правильно. Только какая
нам-то от этого польза. Теперь
мы этих денег никогда не вер-
нем. Да и страны с социалис-
тической ориентацией там те-
перь не найдем. Как только пе-
рестали туда давать деньги, так
нас послали к черту. Не только
нас не поддерживают, но и
деньги отдавать не собираются.

В результате такой идеологи-
ческой внешней политики руко-
водители советских коммунис-
тов принесли ущерб нашему
народу на сумму, превышаю-
щую 150 миллиардов долларов.

- Кстати, Советский
Союз помогал и странам со-
циалистического лагеря.

- И это была очередная
внешнеполитическая глупость.
Те же кремлевские руководите-
ли КПСС объявили эти страны
витриной социализма. Начали
там развивать выгодные в эко-
номическом плане производ-
ства – легкую и лекарственную
промышленности. Да еще и сы-
рье туда поставляли по ценам,
ниже мировых. За двадцать лет
туда убухали, а вернее лишили
наш народ под благовидными
предлогами, более 100 милли-
ардов долларов. Как следствие,
люди в европейских соцстранах
жили куда лучше, чем в России.
И при этом первыми же нас пре-
дали. Разве это внешняя поли-
тика? Это не внешняя полити-
ка, это преступление перед на-
родом России.

- Что предлагает ЛДПР?
- Хватит кого-то жалеть.

Надо думать только о народе
нашей страны, о нашем много-
страдальном народе. Скажите,
зачем мы помогаем Грузии, за-
чем поставляем туда, напри-
мер, газ, по ценам, которые
ниже мировых. Ведь нашим
людям недоплачиваем! А гру-
зинские власти берут наш де-

шевый газ и одновременно
проводят антироссийскую по-
литику. Не забывайте, что пос-
ле прихода в Грузию иностран-
ных военных нам придется ук-
реплять в военном отношении
южное направление. Деньги
придется взять опять у наших
обездоленных людей.

- Какой-то мрачный у
нас разговор.

- Зато откровенный. Другие
же партии об этом молчат: и
коммунисты, и демократы. И
только ЛДПР говорит, что надо
думать об интересах нашего
народа, не спрашивая при
этом, что скажет Америка.
Кстати, кое-какие результаты
есть. Посмотрите, ЛДПР по-
стоянно призывала восстано-
вить экономические отноше-
ния с Ираном, Ираком, Ливи-
ей. И теперь под нажимом
Жириновского и фракции
ЛДПР, несмотря на противо-
действие со стороны США, та-
кие отношения с этими стра-
нами начали развиваться. От-
туда пошли заказы. Больше
стало заказов у предприятий.
В оплату за них пошли реаль-
ные деньги. А это зарплаты,
пенсии, возможность совер-
шенствовать производство.
Вот за такую внешнюю поли-
тику выступает ЛДПР. За поли-
тику, которая приносит деньги
России, а не выкачивает их из
страны. За политику, которая
дает нашим людям возмож-
ность лучше жить.

другим лицам, терпимое отно-
шение к употреблению спирт-
ных напитков в штаб-кварти-
ре, допуск посторонних лиц в
помещения штаба).

Неоднократные кражи
были совершены в Ставро-
польской, Тверской, Саратов-
ской, Орловской и Московс-
кой региональных организа-
циях. Есть случаи хищения
партийной оргтехники быв-
шими координаторами.

В списках воров нашего
партийного имущества чис-
лятся:

И.Непогодов (Р.Адыгея),
Б.Жуков и И.Кулешов (Влади-
мирская обл.), А.Карпенко и
И.Кудинов (Волгоградская
обл.), В.Семенченко (Красно-
дарский край), Ю.Коновалов
(Орловская обл.), Э.Гвоздин-
ский и В.Раков (Рязанская
обл.), В.Чугунов (Саратовская
обл.), В.Исмагилов (Сверд-
ловская обл.), Ю.Орлов (Твер-
ская обл.), А.Жупанский (Р.Ха-
касия). На всех указанных лиц
документы переданы в судеб-
ные инстанции и прокуратуру.

На сегодняшний день ма-
териалы на возбуждение уго-
ловных дел переданы в про-
куратуру на Э.Интезаряна и
С.Кшова (Ставропольский
край), А.Шпыро (Ленинградс-
кая обл.), П.Теплякова (Ярос-
лавская обл.).

Выявлен ряд лиц, своими
действиями причинивших
прямой материальный ущерб
ЛДПР. По ним ведется провер-
ка, и в случае подтверждения
фактов они будут также при-
влечены к ответственности, в
том числе и уголовной.

складывается убеждение, что,
если он не восхищается мест-
ными чиновниками, значит, не
патриот.

Явлинский: Да все очень
просто. Родина – это анек-
доты.

Очень точное замечание.
Для явлинских Родина – это,
точно, анекдот.

Сорокина: Сейчас у нас
страна не та, которой можно
гордиться или любить ее.

Тубельский: Внимание го-
сударства к воспитанию пат-
риотизма очень насторажива-
ет. Что случилось? Кто на нас
нападает?

Явлинский: Все это разва-
лится со страшной скоростью.
Поэтому и беспокоиться не
надо. Под это дают деньги,
деньги растаскиваются. Все
это финансируется для того,
чтобы деньги исчезали.

Бунимович: У нас все боль-
ше профессионалов-патрио-
тов. Им все время нужно какое-
то дело. И это очень серьезно.

Да серьезно. Ребята очень
правильно чувствуют угрозу
для себя. Время пустопорож-
ней болтовни об “общечело-
веческих ценностях” и “миро-
вом сообществе” прошло.
Пришло время реальных дел
на благо Отечества.

Сорокина: Узурпировали
понятие. Именно они патрио-
ты, а все остальные – гады.

Явлинский: Мне, например,
не нравится, когда выходит
Полное собрание сочинений
Пушкина…

Да. Да - вы гады, ребята.
Хотя бы потому, что ненавиди-
те русскую литературу. О ва-
шем отношении к русскому на-
роду говорить не приходится.

Так гласом какого народа
вы являетесь?

 З.С. СИКОРСКАЯ

Явлинский: Да все очень про-
сто. Родина – это анекдоты.

Там сидят чиновники вместо
спортсменов. Вот в чем пробле-
ма. С женами сидят. Что там де-
лает скульптор Церетели? Он
уже всю Москву испоганил свои-
ми скульптурами дурацкими. И
сейчас там сидит и выглядывает
из-за спины Лужкова. Лужков что
там, в США, делает? Там есть
хотя бы один мэр, мэр хотя бы
одной столицы собрался туда?
Все наша гуляющая публика!

Матвиенко что там делает?
Сиди здесь и борьбой с наркоти-
ками занимайся, беспризорника-

ми занимайся, а она туда поеха-
ла. Что она вдохновит кого-то?
Чего там делает эта женщина?
Я  уже требовал ее в отставку от-
править.  Лучше бы поехали бы
спортсмены-ветераны наши.

Я говорю, пока вот эти  Мат-
виенко, Тягачев, Рожков – эти
слабые люди, неспособные – по-
бед не будет.  И люди у нас есть.
Поставить дело нужно.

Звонок. … Я хотела бы
спросить: “Почему Владимир
Вольфович, Вы не поехали на
Олимпиаду? Вы бы были
большой поддержкой нашим
ребятам”.

Жириновский. Если я при-
ехал бы, вся Америка была б на
ушах. Вся Америка, вся полиция,
ФБР бы, все журналисты, все га-
зеты. И спортсмены на дистан-
ции рвали бы этот снег, понима-
ете. Хоккей бы там… Головы
проломили бы соперникам. Су-
дьи б дрожали. Меня знаете, как
боятся?  Я бы стоял и наблюдал
бы за ними так. И пальчиком гро-
зил бы им.

А поехала серость одна.
Я уже предлагал и Президен-

ту, и нашим премьер-министрам:
нужна кадровая революция.
Нужны другие люди, чтобы при-
шли на все точки, везде.

Ведущий. А где взять-то,
Владимир Вольфович?

Жириновский. Есть они у
нас. Нужно смело поставить их.
Убрать всю эту шваль, которая у
нас осталась с 90-го года. Вот
они все, кто пришли, это пришла
размазня. Размазня! Слабые,
тщедушные, больные люди. Их
нужно убрать и поставить патри-
отов, сильных духом, смелых, ре-
шительных. Вы понимаете, пси-
хологически это имеет большое
значение.

Простой пример я приведу.
Однажды я немножко неодобри-
тельно сказал о Финляндии. И
что вы думаете? Депутаты фин-

ского парламента быстренько
приняли увеличенный военный
бюджет Финляндии. Они испуга-
лись одной моей фразы. И до сих
пор боятся. Спросите финнов, до
сих пор вся Финляндия боится
одного меня. Я не министр обо-
роны России, я не Президент. Но
они знают, что есть Жириновс-
кий, и они увеличивают постоян-
но военный бюджет.

А  уж в спорте можно было
бы добиться великолепных успе-
хов. Поэтому министр по делам
спорта – это должна быть клю-
чевая фигура. Это должен быть
мощный человек такой, от кото-
рого действительно страна
встрепенуться должна. “Это -
наш министр спорта!”

И у молодежи должна быть
возможность бесплатно зани-
маться спортом. Гарри Каспаров
стал чемпионом мира, потому
что в Бакинском доме пионеров
мы ему дали возможность бес-
платно играть в шахматы. И он
бы нигде никогда не стал…

Ведущий. Но там много
кто занимался, а чемпионом
стал один.

Жириновский. Все правиль-
но. Чемпионами единицы стано-
вятся. Но чтобы чемпионы по-
явились, миллионы играют бес-
платно или мы им обеспечиваем
это, поощряем это. А потом он
берет чемодан и уезжает туда,
как сегодня Тарасова в переда-
че “Свобода слово” заявила, ей
американцы дали квартиру. Но
это же панель уже получается.
Панель.

Ведущий. От чего же это,
интересно, панель?

Жириновский. А потому что
за квартиру она поехала в дру-
гую страну. Тебе здесь дадут
квартиру. Тот же Анатолий Пет-
рович Быков тебе даст квартиру.
Напиши письмо, и тебе дадут
квартиру. На родине дадут.

Это Роднина все мучается –

ей ледовой дворец нужен, но что-
бы дворец имени Родниной был.
Это же все маленькие бонапар-
ты, А ты просто иди тренируй в
ЖЭК. Вот там залейте каток -два
метра  на три, и тренируй маль-
чишек. Нет, ей нужен дворец.

Ведущий. Владимир Воль-
фович,  Вы же тоже, в конце
концов, пошли в Государ-
ственную Думу.

Жириновский. Меня избрал
народ. Вот я пришел к народу,
стал говорить ему правду, что на-
творили коммунисты, демократы
в нашей стране. Поэтому за меня
голосуют уже шесть раз.

Ведущий. Если человеку
негде жить?

Жириновский. Ну что, сда-
вать Родину? Я согласен, свобо-
да должна быть. Согласен, что
должны быть хорошие условия.
Но Родину менять на хорошие
условия не надо.

Вы знаете, почему сейчас
конфликт в хоккее? Американцы
дали им всем квартиры, клюш-
ки, сервис, а выигрывать они все
равно не могут. Все равно нашим
ребятам духа не хватает. Духа
спортивной борьбы.

Ведущий. Вы будете
смотреть хоккейный матч?

Жириновский. Обязательно
буду.

Ведущий. А за победу вы-
пить можно будет, например,
пива?

Жириновский.  Не надо.
Лучше выйти, кому-то морду на-
бить, как следует – это лучше,
чем это пиво. Пускай лучше по-
дерутся. Кулачный бой в России
был всегда хорошо. Деревня на
деревню. И сегодня, пускай там
Бирюлево на Дегунино. (Смех.)
Друг друга там как следует отду-
басят.

А то набьет брюхо пивом.
Пять литров пива. И сидит до-
вольный. И деньги истратил, и
желудок испортил.
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Адрес: 103045, Москва,
Луков переулок, д. 9.
Тел.: (095) 924-08-69.
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факс 203-60-63
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высшего образования обучение  на факультетах:
геополитики, современного права, практической пси-
хологии, мировой экономики, современных соци-
альных технологий, менеджмента в социальной сфе-
ре, конструирования и моделирования одежды, инфор-
мационных систем и технологий.

При кафедрах работают курсы дополнитель-
ного профессионального образования и профес-
сиональной переподготовки по: иностранным язы-
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ванию и моделированию одежды, фотодизайну, НЛП
(нейро-лингвистическому программированию).

Прием осуществляется по результатам инди-
видуального собеседования.

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!
Посетите наш сайт в ИНТЕРНЕТЕ

www.ldpr.ru
Вы познакомитесь с деятельностью ЛДПР и ее
Председателя Владимира ЖИРИНОВСКОГО,
работой фракции ЛДПР в Госдуме. Узнаете чем
занимаются региональные и районные орга-
низации партии. Прочитаете последние выс-
тупления Жириновского и его наиболее зна-
менитые книги и брошюры, ознакомитесь с
фото-, аудио- и видеоматериалами ЛДПР.

Зайдите - не пожалеете!

Обычно говорят о голоде в
1921 году. Однако известно,

эта национальная трагедия про-
должалась и в 1922-23 годах. Так
из секретной сводки ГПУ по Са-
марской губернии от 3.01.22 г., ад-
ресованной В.И. Ульянову (Лени-
ну), читаем: “…Наблюдается го-
лодание, таскают с кладбища тру-
пы для еды. Наблюдается, что де-
тей не носят на кладбище, остав-
ляют для питания…”.

Кстати, из сводки ГПУ извест-
но, что массовый голод и людо-
едство имели место и в других
губерниях Советской России, на-
пример,  в Сибири, на Украине, в
Крыму и в других районах стра-
ны. Однако надвигающееся бед-
ствие можно было предотвра-
тить, если бы не преступная без-
деятельность Правительства во
главе с Лениным. Назовем вещи
своими именами: Ленину было
наплевать на то, что погибали

миллионы детей, женщин и ста-
риков. Его мысли и усилия были
направлены на сумасбродную и
химерную идею – “мировую ре-
волюцию”.

Обратимся к фактам. Так, ког-
да многие губернии страны, осо-
бенно Поволжья, с осени 1921
года были охвачены голодом и
еще эпидемией холеры, когда не-
обходимо было принять чрезвы-
чайные меры и бросить все име-
ющиеся средства на спасение
российских граждан, ЦК РКП(б)
выделил в сентябре 1921 года 1,8
миллионов рублей золотой валю-
той на закупку за границей 60 тыс.
комплектов кожаного обмундиро-
вания для ВЧК.

Зимой 1922 года голодало 23
млн. человек, число жертв страш-
ного голода превзошли потери в
гражданской войне почти вдвое
– около 6 млн. человек. А в это
время сидящие в Кремле больше-
вики-ленинцы продолжали мас-
совый вывоз хлеба за границу.
Так, 7 декабря 1922 года Политбю-
ро принимает Постановление:
“Признать государственно необ-
ходимым вывоз хлеба в размере
до 50 млн. пудов”.

И это еще не все. К концу 1921-
началу 1922 годов, т.е. в самый
разгар  национального бедствия,
ленинское Правительство ассиг-
новало на нужды “мировой рево-
люции”  812 232 600 рублей золо-
том. Разве это не есть геноцид
против собственного народа?!

В годы коммунистического
правления их идеологи широко
распространяли мнение, будто у
Советского правительства в те
годы не было средств, чтобы за-
купить хлеб для голодающих. Дол-
жен сказать, что все эти вымыс-
лы распространялись с одной це-
лью: увести от ответственности
главных виновников гибели рос-
сиян. У Правительства для спасе-
ния людей средств было значи-
тельно больше, чем для этого тре-
бовалось. Но оно сознательно
пошло на уничтожение русских
людей ради “мировой револю-
ции”.

Обратимся вновь к фактам. В
Отчете 8-го отдела Народного Ко-
миссариата юстиции 8-му Всерос-
сийскому съезду Советов подчер-
кивалось: “Общая сумма капита-
лов, изъятых у церковников…
равняется 7,15 млрд. рублей”. А к
маю 1922 года операции по изъя-
тию ценностей дали в руки боль-
шевистского Правительства аст-
рономическую сумму – 8 трилли-
онов рублей! При этом отметим,
что бюджет Советской России на
1922 год был определен в 76,5
млрд. рублей. Иными словами у
Правительства в голодные годы
имелось на руках средств огром-
ные средства. Куда ушли, теперь
неизвестно!

Должен сказать, что тягчайшие
преступления, совершенные ком-
мунистическими лидерами, заслу-
живают того, чтобы против них
возбудить уголовное дело и су-
дить их, пусть даже посмертно.

И еще. Пусть голосующие се-
годня за КПРФ задумаются над
тем, кто является истинным ви-
новником тех бед, которые обру-
шились на Россию в течение пос-
ледних почти ста лет.

Аким АРУТЮНОВ, историк

ËÄÏÐ - ÑÀÌÀß
ÑÏÎÐÒÈÂÍÀß

ÏÀÐÒÈß!

Именно по ее предложению жириновцы решили взять
парк под свое шефство. Полным ходом идет и ре-
монт офиса ЛДПР на улице Свободы. “Силы есть, а
денег нет, - пошутил г-н Григорьев. - Поэтому обхо-
димся собственными ресурсами. Но ребята работа-
ют с огоньком, и, думаю, после ремонта наша штаб-
квартира заметно преобразится. Это очень важно.
Придут новые люди, желающие вступить в партию.
Им же не все равно, в каком помещении их примут -
в серьезном офисе или в захламленной комнате.

Сегодня спорт и политика – почти единое целое.
И с этим спорить нет смысла. По отношению к спорту
со стороны политических партий в Таганроге пальму
первенства прочно удерживает местная организация
ЛДПР. Жириновцы, кстати говоря, единственные из
всех политических организации имели свою фут-

больную команду - “Соколы Жириновского”. Пару лет
назад она регулярно участвовала в первенстве го-
рода. Правда, без особого успеха. Потом команда
распалась. Новый координатор ЛДПР Вячеслав Гри-
горьев решил возродить “Соколов”. Ему, конечно, и
карты в руки: Вячеслав Анатольевич сам был доста-
точно известным футболистом, а брат его Владимир
даже защищал цвета столичного ЦСКА. Жириновцы
под патронажем нового руководителя уже провели в
нашем городе два мини-футбольных турнира: один
среди ветеранов, другой - среди детских команд. А
это что-то да значит. Во всяком случае, берем на себя
смелость присвоить таганрогской организации ЛДПР
титул “самой спортивной партии”.

Г. ПАРПАЛИЯ,
газета “Таганрогская правда”

На снимках: вверху -  награждение победителей
(второй слева координатор Вячеслав Григорьев); вни-
зу - активисты таганрогской организации ЛДПР прово-
дят субботник по уборке Приморского парка.

Окончание. Начало на стр. 1.

ГДЕ  ЖЕ  КОМПЬЮТЕРЫ?
Как известно, в 2000 году на компьютеризацию сельс-

ких школ был выделен миллиард рублей. Деньги истраче-
ны, но отовсюду идут жалобы, что компьютеры так и не
поступили. На заседании Госдумы было предложено вне-
сти в повестку дня вопрос о поручении Счетной палате
произвести проверку расходование средств, выделенных
на закупку компьютеров для сельских школ. При первом
голосовании решение не было принято. По предложению
Жириновского состоялось вторичное голосование, на этот
раз оно было успешным – решение  получило поддержку
267 депутатов.

Странно, но не хотели даже рассматривать проблему
с компьютеризацией сельских школ депутаты из фракций
“Единство” и  пролужковского “Отечества” и большая часть
депутатов из немцово-гайдаровского “Союза правых сил”.

ТУТ, ПОЖАЛУЙ, ПАХНЕТ НЕ ГЛУПОСТЬЮ!
На Кавказе спецподразделения методично и шаг за

шагом уничтожают лидеров бандформирований. Это, ра-
зумеется, доставляет мало радости бандитам. Но в дела
спецподразделений решил влезть и депутат Юшенков,
бывший военный, бывший гайдаровец, а ныне работает
на Березовского. Так вот Юшенков предложил пригласить
на заседание Госдумы руководителя ФСБ Николая Патру-
шева, чтобы тот рассказал “О ходе ведения и перспекти-
вах завершения контртеррористической операции в Чеч-
не”. Интересно, для кого старается, господин Юшенков?
В Думе, как известно, многие депутаты, особенно из де-
мократов, не умеют держать язык за зубами. А за инфор-
мацию, которая потребовалась Юшенкову, террористы
дали бы много!

Большинство депутатов отказало Юшенкову в поддер-
жке, но все должны знать, что 95 депутатов пошли на по-
воду у этого господина. Кто-то не понял, чем это пахнет, а
вот кто-то проголосовал сознательно, зная, что обязатель-
но будет утечка информации.

Активно проголосовали за предложение Юшенкова яб-
лочники, депутаты из “Союза правых сил”, а также, как ни
странно, немало депутатов из агропромышленной группы
и фракции КПРФ.

Другие фракции, ЛДПР в их числе, не поддержали по-
дозрительное предложение Юшенкова.

● Правительство ФРГ всерьез озабочено притоком в стра-
ну иммигрантов диссидентов-бездельников, в частности
и из России, не имеющих полезных профессий и не жела-
ющих трудиться. Представитель Правительства выразил-
ся так: “Хватит носиться с этими так называемыми дис-
сидентами. Практика показывает, что им вовсе не убежи-
ще нужно, а спокойная жизнь без всякого умственного и
физического напряжения”.
● В  Польше (Варшава) прошла международная конфе-
ренция “Перемещенные культурные ценности. Ситуация
в Западной Европе, проблемы государств Центральной
и Восточной Европы”. Представитель украинской деле-
гации в своем выступлении высказал мысль, что Украи-
на хотела бы получить часть немецких трофейных цен-
ностей, находящихся в настоящее время в России. На что
получил от представителя российской делегации резон-
ный ответ: “Не дождетесь и не получите, потому что Укра-
ина не является преемницей Советского Союза и не пла-
тит советских долгов”.
● Жизнерадостные французы живут в Евросоюзе доль-
ше всех: мужчины до 75,5 лет, женщины – до 83. Рождае-
мость во Франции – самая высокая в Европе.

ЭТО ИНТЕРЕСНО


